

opusdei.org

Youth: un nouveau projet pour les jeunes

Le lundi 15 janvier, date anniversaire du début des activités de l'Académie DYA, plusieurs bureaux d'information de l'Opus Dei ouvriront leurs portes pour présenter un nouveau projet de contenus pour les jeunes : Youth.

13/01/2024

Le 15 janvier à 20 heures (heure de Rome), ne manquez pas le lancement en direct sur YouTube du projet Youth par certains des jeunes qui l'ont porté. Vous pourrez ainsi en savoir plus sur l'histoire et l'objectif du projet, découvrir certains contenus et témoignages personnels.

>>> **Pour revoir l'événement cliquer ici** <<<

Les contenus seront dans un premier temps diffusés sur les réseaux sociaux - Instagram, Spotify y YouTube avant d'être hébergés sur ce site web, avec une identité visuelle adaptée aux publics jeunes.

L'événement est destiné aux jeunes. Il sera bilingue (espagnol et anglais)

et durera environ une heure. Le lien se trouvera dans cet article avant le début de l'événement.

L'événement aura lieu à l'occasion de l'anniversaire du début des activités de l'Académie DYA en 1934.

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/youth-un-
nouveau-projet-pour-les-jeunes/
\(15/01/2026\)](https://opusdei.org/fr/article/youth-un-nouveau-projet-pour-les-jeunes/)